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INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES 

 
 

COMITÊ DE INVESTIMENTO 
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 040/IMPES/CI/2022 

 
 

Aos vinte e um dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois (21/07/2022), 

reuniram-se os membros do Comitê de Investimento do IMPES em reunião ordinária 

online, às 11h37, com a presença do Presidente do Comitê de Investimentos, Srº 

Marcos Pacheco, Srª Gessiane de Souza e Srª Andréia Fernanda Féba, com a 

participação da Superintendente Srª Rosileni C. Pacheco e dos Consultores de 

Investimentos Srº Douglas Bulian e Srº Thiago Matheus Costa. Em sequência, o Srº 

Presidente Marcos Pacheco, cumprimentou a todos, deu por aberta à reunião lendo 

a pauta do dia; Análise dos rendimentos dos fundos de Investimentos do IMPES na 

competência de junho do corrente ano. Após abertura, o Srº Douglas, levantou os 

últimos acontecimentos do atual cenário econômico. Ainda, informou que a meta 

atuarial no 1º semestre não foi alcançada devido à inflação do período, mas há 

perspectivas para o 2º semestre, pois o mercado financeiro projeta inflação mais 

baixa para o semestre atual. E, a inflação estando baixa, a meta atuarial também 

estará menor uma vez que a meta atuarial e formada pela taxa de juro mais IPCA. 

Esclareceu que com a SELIC alta será possível rentabilizar o suficiente para repor o 

que não fora alcançado no 1º semestre e para  atingir a meta atuarial do semestre 

em vigência, devido a meta atuarial estar vinculada ao IPCA. Levando em 

consideração a Taxa do Selic em 13,75%, para controlar a inflação, torna-se 

vantajoso posição de investimentos conservadores, pois quanto menor a exposição, 

maior a rentabilidade dos investimentos considerando a volatilidade esperada para 

o próximo semestre. E nessa perspectiva, os Fundos de CDI Certificado de Depósito 

Interbancário, é o mais conservador, e rentabilização igual ou muito próximo a Selic, 

além de apresentar menor exposição a riscos, tendo um histórico positivo dentro 

dos últimos anos. Assim, o consultor demonstrou por meio de simulações os 

possíveis ganhos para o semestre. Na ocasião, a Srª Gessiane tirou dúvidas sobre o 

cenário econômico e os investimentos. Dando prosseguimento, o Srº Douglas, 

apontou que, após os estudos o mais rentável no momento seria manter no fundo 

de investimentos BB Previdenciário Renda Fixa IDK 2 R$ 278.582,96, para manter a 

qualidade de cotista e diversidade da carteira, e resgatar R$ 6 milhões. Logo, aplicar 

em fundos de CDI, sendo: BB Perfil R$ 2,8 milhões e BB Institucional 3,2 milhões. Já 

na Caixa Econômica Federal, há investidos R$ 946.792,48 no IDKA 2 - CAIXA, sendo 

mais vantajoso alocar todos recurso existentes atualizados no dia da aplicação no 

CAIXA FI Matriz RF, ficando com o total de 2,11% aplicado. Bem como, devido a alta 

rentabilidade do fundo de investimento CAIXA FI Matriz RF, será realizado estudo 
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comparativo entre o IMA-B e o FM1, para que seja analisado se é viável aumentar 

ainda mais o investimento na carteira em questão. A Superintendente, Srª Rosileni 

sanou dúvidas com o consultor sobre o credenciamento necessário dos fundos de 

investimento. Assim, fora decidido entre os membros, que será aguardada o estudo 

comparativo citado, para a possibilidade de aumentar a aplicação no CAIXA Matriz, 

sendo analisado tal probabilidade na próxima reunião do comitê. Não havendo 

manifestação, deu-se por encerrada a reunião às 12h37, a qual eu Andreia Fernanda 

Féba, encerro a presente ATA que, após lida e com as devidas observações, 

aprovada, será publicada em portal eletrônico e posteriormente arquivada. 
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